

Eine Party des Jugendgemeinderats mit Glamour wie in Las Vegas

Winnenden-Höfen.

"Las Vegas Night" war das Motto der Jugendgemeinderatsparty am Samstag in der Gemeindehalle Höfen, die mit Girlanden aus schwarzen und goldenen Luftballons dekoriert war. Wer mit einem Outfit erschien, das zum

Motto passte, wurde mit Schokogoldmünzen von den Jugendgemeinderäten begrüßt. Kein Wunder, dass viele Jungs in Anzug und Krawatte und die Mädels in Abendkostümen gekleidet waren. Jan Hähl sorgte mit seiner Musik als DJ JZero für die passende Partystimmung.

Fast alle Karten waren im Vorverkauf über den Ladentisch gegangen, weshalb sich schon lange bevor die Halle öffnete eine Besucherschar vor dem Eingang tummelte. Nur wenige konnten eine Karte an der Abendkasse ergattern. Ein Zeichen dafür, dass die Partys in den vergangenen Jahren an Ansehen gewonnen haben, so Jugendgemeinderätin Helena Dschida. "Ich hoffe, dass der Jugendgemeinderat, der im März gewählt wird, das in unserem Sinne weitermacht", sagte sie. (Bild: Beytekin)

Weitere Bilder auf zyw.de/winnenden